

小信中島連区

地域づくり協議会だより

* 発行者 小信中島連区地域づくり協議会広報広聴部会

女性の会 和菓子づくり

昨年11月30日（金）、小信中島女性の会は、公民館で和菓子づくりを行いました。いちご大福で有名な「野田屋菓子舗」店主の野田満男さんをお招きし、「わらび餅」・「ねりきり（銘菊の舞）」・「いちご大福」の三種類の和菓子を作りました。

今回70名と大勢の参加者一同を前にし、大忙しくさながらも熱心で丁寧なご指導のもと、和気あいあいと楽しく作業が行われました。

「わらび餅」は班ごとに協力して仕上げ、「ねりきり」・「いちご大福」はそれぞれの出来ばえに満足の笑顔があふれていました。各自持ち帰り、美味しさに一段と笑顔が増したことでしよう。
（女性の会会員 記）



おいしい和菓子できました

年の瀬ウォーキング & 餅つき大会開催

昨年12月15日（土）午前、堤治神社を集合場所にして年末恒例の「年の瀬ウォーキング & 餅つき大会」が開かれました。連区内外から約600名の参加がありました。また、公民館の役員だけでなくたくさんの中学生ボランティアが大会の運営に当たりました。

コースは、堤治神社を出発し木曾川河川敷遊歩道を南下し折り返す6キロメートルと4キロメートルの二つ。それぞれの体力や年齢に応じたウォーキングを楽しみました。

ウォーク後は、餅つき大会。温かい豚汁や焼きそばをほおばってから小学生は餅つき体験。重い杵に手こずりながら、見事な餅に仕上げていました。



年末恒例のイベントです

いーバスを利用しましょう！！

最近、高齢者の方が運転する自動車事故が増加しています。自動車の運転を控え、バスを利用すれば事故を起こす不安もなく、安心して移動できます。

小信中島連区にはいーバス(尾西北コース)が、地域の様々な公共施設や商業施設、名鉄尾西線奥町駅、一宮西病院などを経由して、尾西庁舎とエコハウス138の間を運行しています。

ご自身が交通事故の加害者にならないようにするため、また、地域の貴重な移動手段として欠かすことのできないいーバスを存続させるためにも、皆さんの積極的なご利用をお願いします。



みなさんのご利用を

11/24 墨会館 文化財特別公開と 子どもガイド



小信っ子が墨会館を案内しました



丹下健三氏設計の文化財です。



9月転ばぬ先の体操教室



11月大塚さんの歌とピアノ演奏



【 2月 連区の行事 】

- ★ 15日(金) 社会福祉協議会小信中島支会実行委
午前9時30分～ 尾西庁舎4F
- ★ 17日(日) 町会長会 午前10時～ 公民館

